

Miguel Diaz-Canel se réunit à l'hôtel Marriott Marquis avec des chefs d'entreprises liés à l'industrie de voyages



La Havane, 29 sept. (RHC).- Ce vendredi, le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est réuni à l'hôtel Marriot Marquis de New York avec un groupe nourri de responsables de la Chambre de Commerce et de l'industrie de voyages des États-Unis.

A cette occasion, il a abordé les opportunités d'affaires existant à Cuba pour les entreprises et agences consacrées aux échanges et aux voyages entre Cuba et les États-Unis.

Il a commenté que pour lui c'était très important de se réunir avec des secteurs qui favorisent le dialogue et les relations entre Cuba et les États-Unis aussi bien au niveau des peuples que des gouvernements.

«C'est justement le message fondamental que nous avons apporté » a-t-il relevé.

Ce samedi matin, le président cubain a rendu hommage aux victimes des attentats du 11 septembre, au mémorial de New York.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172722-miguel-diaz-canel-se-reunit-a-lhotel-marriott-marquis-avec-des-chefs-dentreprises-lies-a-lindustrie-de-voyages>



Radio Habana Cuba